



CELEBRACIÓN DEL MATRIMONIO: PREPARACIÓN Y DESARROLLO

MUY IMPORTANTE: PUNTUALIDAD Y DURACIÓN DE LA CELEBRACIÓN

La mayor parte de los días hay otra boda hora y media después; o bien se celebra la Eucaristía en el templo. Y necesitan libres las cuatro plazas de parking y que el templo esté vacío desde 20 minutos antes del comienzo de la siguiente ceremonia.

En otros casos (boda a las 13:30 h.) es preciso tener consideración con las personas que trabajan en la Basílica. Os han atendido y os atenderán gustosamente, pero también desean estar con sus familias a la hora de comer

Por respeto a la pareja que se casa a continuación de vuestra boda, o bien a los fieles que vienen a participar de la Eucaristía en el horario habitual del templo, o a los trabajadores de la Basílica que tienen que volver a sus casas, **en la Basílica siempre se celebrará el Matrimonio sin la Eucaristía en los casos en que la celebración haya comenzado después de los 15 primeros minutos de la hora prevista (los novios situados en el altar).**

Se comprende que puede haber causas de fuerza mayor; y es igualmente comprensible que las consecuencias sean a cargo de quienes se casan a esa hora, y no de los que llegan a la celebración posterior a la hora prevista. Muchas gracias por vuestra comprensión.